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三条 機械 2年 参加させていただきまして、改めて見ると新しい発見があった様に思います。次回もよろし

くお願いします。

長岡 機械 3年 私も楽しく参加させて頂きました。保護者同士の懇談会では、いきなり中学生の親御さんか

ら質問は出ないと思うので、まずは在校生の保護者から自己紹介を兼ねて、自分の子供との

体験を順番に話させてもらいました。そうしましたら、中学生の保護者の方からの質問もた

くさんいただけるようになったので、よかったです。保護者の方は、聞きたいことはたくさ

んあるのだけど、こんなこと聞いていいのかな？と遠慮されていると思うので、まずは質問

しやすい雰囲気を作るのが大事かなと思いました。私自身も先生方から今後の高専生活のお

話をお聞きすることができ、大変勉強になりました。ありがとうございました。

長岡 機械 4年 是非是非また実施して下さい

長岡 電気電子 1年 オープンキャンパスお疲れ様でした。私の時はなかった今回の取り組みは、とても良い取り

組みだと思いました。

新津 電子制御 1年 貴重な体験をさせていただきありがとうございました。学科担当されている先生に、ボラン

ティアの保護者の簡単な情報を事前にお伝えしておくと先生が意見を求めるときに役に立つ

のではないかと思いました。参加された保護者からの質問が意外に少なく、他の学科の様子

を知りたいです。

柏崎 電子制御 1年 楽しく参加させて頂きました。ご一緒したほかの保護者の方や先生からもいろいろ教えて頂

けて有意義でした。

新潟 電子制御 1年 息子は早くからの明確な意思を持って入学。親としても、それを強調。しかし、広く入学者

を募る、あるいは興味を持ってもらうには、少しでも興味がある、面白そう、という中学

生・保護者を増やすことが、大切だと感じた。

栃尾・

見附

電子制御 3年 こちらこそ参加させて頂きありがとうございました。いろいろなお話が聞けて楽しく、ため

になりました。人数も時間もちょうど良いと感じました。

新潟 物質 3年 参加される保護者の人数に対して時間が足りないように感じられた。終了後に質問される方

もいました。また、学科ならではの質問は少なかったです。学科選択に迷っている等の話は

無く、寮や、通学方法、学校生活についての質問が多くあり、他学科ではどのような質問が

出ているのか気になりました。

魚沼 物質 3年 お疲れさまでした。自分的にはあまり有効な発言ができなくてモヤモヤした感じでしたが、

好評とのことでよかったです。また何かありましたらご協力させていただきます。よろしく

お願いいたします。

新潟 物質 4年 今年のオープンキャンパスに参加できて，よかったです。担当の鈴木先生と子どものことで

話せたことが，うちとしては一番よかったです。私たちの話が，受験生の保護者の方の参考

になれば幸いです。

栃尾・見附 環境 2年 はじめてでしたので、なかなか的確な話ができずに反省しました。うまく伝えられずに、後

悔が。こういう会は、あまり接することがないので、リベンジできたらなと思いました。

上越 環境都市 4年 他の科や班にもよるかもしれませんが、時間が足りない感じがしました。人制限の都合上、

早めの締め切りとなり参加できなかった希望者が多かったと聞いています。学園祭かその前

にもう一度機会があれば良いかと思います。やっぱり対面式は盛況でした。スタッフ同士も

意見交換できて良かったです。


